

TODESANZEIGE

Die Gemeinde Freienstein-Teufen nimmt traurig Abschied von

Hermann Sturzenegger

4. September 1942 – 17. September 2016
ehemaliger Förster und Feuerwehrkommandant

Wir verlieren mit Hermann Sturzenegger einen Mitbürger, der während vieler Jahre wertvolle Arbeit für unsere Gemeinde geleistet hat. Per 1. April 1967 trat er als Förster in den Dienst der Gemeinde Freienstein-Teufen ein. Von Arbeitsbeginn an war er auch Förster des Staatswaldes Teufen. Per 1. Januar 2001 wurde ihm zusätzlich die Beförderung aller öffentlichen und privaten Waldungen auf dem Rorbaser Gemeindegebiet übertragen. Am 30. September 2005 beendete Hermann Sturzenegger sein Arbeitsverhältnis.

Die langjährigen ausgezeichneten Dienste zum Wohle der Bevölkerung verdienen unsere Dankbarkeit und hohe Wertschätzung.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser tief empfundenes Mitgefühl aus. Wir werden Hermann Sturzenegger ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Urnenbeisetzung findet am Montag, 26. September 2016 um 13.45 Uhr auf dem Friedhof Federen statt. Die Abschiedsfeier wird im Anschluss um 14.30 Uhr in der Reformierten Kirche in Rorbas durchgeführt.

Gemeinde Freienstein-Teufen
Gemeinderat und Gemeindepersonal